



«Vayamos a Belén,  
y veamos lo que ha sucedido  
y que el Señor nos ha comunicado»  
(Lc 2,15)



SOCIEDAD DE SAN PABLO

Navidad del Señor 2022

Queridos hermanos:

Vayamos también nosotros a Belén al encuentro del Niño Jesús, dejándonos cautivar por su nacimiento, el más grande don que el Padre podía darnos a conocer.

El encuentro con él haga brotar en nosotros los dones de la paz y de la serenidad y el deseo de anunciarlo a todos. Con un corazón agradecido y repleto de gozo «*dejémonos transformar, renovando nuestro modo de pensar*» (Rom 12,2), afianzándose entre nosotros el deseo de caminar juntos, vivir como apóstoles y servir con amor a la Iglesia.

A María, Madre de Dios y Reina de los Apóstoles, confiemos nuestra vida para ser, como ella, verdaderos “editores” paulinos.

¡Santa Navidad del Señor os deseo a todos!

Y un Año nuevo rico de esperanza.

Fraternamente

*Doménico Sóliman*

P. Doménico Sóliman  
Superior general